



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Firma IEDEP convenio de colaboración para beneficio de los estudiantes del Campus Coxcatlán

-La firma de convenio beneficiará a más de 100 alumnos

Coxcatlán, Pue. - El Instituto de Educación Digital de Estado de Puebla realizó la firma de un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Coxcatlán, donde el director general del IEDEP, Amir Flores Díaz y Camerino Montalvo Montiel, presidente municipal de Coxcatlán, acordaron la colaboración entre ambos organismos para el apoyo de alumnos en relación al servicio social y continuar con el impulso del campus para llegar a todas y todos los coxcatecos.

Estas acciones representan un apoyo a los estudiantes, quienes podrán realizar el proceso de Servicio Social, en las instalaciones del Ayuntamiento; lo cual les ayudará a consolidar su formación profesional proporcionando al alumno un espacio de adquisición y aplicación de conocimientos.

Dicho convenio reafirma el compromiso del IEDEP de impulsar educación de calidad con compromisos que beneficien a todas y todos los estudiantes, además de crear oportunidades para que las y los jóvenes no abandonen sus municipios en busca de una mejor preparación profesional.

DENUNCIAS E INCONFORMIDADES

800 466 37 86
PROINTEGRIDAD

prointegridad.puebla.gob.mx